



Sommaire du Numéro de Janvier 1903.

Pensée dominante : Que faisons-nous pour le Très Saint Sacrement ? — Un souhait à l'Enfant-Jésus. — L'Epiphanie (*poésie*). — L'Enfant-Jésus dans l'Hostie. — Hymne au Christ naissant. — L'Évangile de l'Epiphanie. — Nos Primes pendant le mois de Janvier. — Les Serviteurs de l'Eucharistie : Le B. Alexandre Saul', barnabite. — Sujet d'adoration : Le prix du temps. — Fleurs eucharistiques de la Nouvelle-France : Ville-Marie préservée des flammes par le Très Saint Sacrement. — Chapelle du Très Saint Sacrement : Chronique des Offices d'Octobre, Novembre et Décembre. — Voix de louanges (*cantique*.) — Catéchisme du Curé d'Ars : le Saint Sacrifice de l. Messe.

PENSÉE DOMINANTE

Pour le Mois de Janvier 1903.

Que faisons-nous pour le T. Saint Sacrement ?



NOTRE-SEIGNEUR Jésus-Christ, Homme-Dieu, Fils de Dieu, à qui son Père a donné les nations en héritage, est réellement présent et vivant au milieu de nous dans le Très Saint Sacrement de l'Autel.

*Le croyons-nous et y pensons-nous ?*

Si nous le croyons et si nous y pensons, mettons-nous nos actes en rapport avec notre foi ?